



EVALUATION

« Lire et écrire avec le numérique » - le 08 janvier 2016

6 participants

APPRECIATION GLOBALE (degré de satisfaction d'ensemble) 4,67 / 5

<i>Appréciation globale : les points forts</i>	<i>Appréciation globale : les points à améliorer</i>	<i>Les suites :</i>	<i>Autres remarques, suggestions :</i>
<ul style="list-style-type: none">◆ Les outils – Outils faciles à utiliser – Nouvelle façon d’enseigner, de faire apprendre◆ J’apprécie la part active offerte aux apprenants qui ont tout loisir d’expérimenter - les contenus donnent envie d’aller de l’avant◆ Très intéressant surtout en ce qui concerne les sujets abordés comme la carte mentale et livre numérique◆ Découverte d’outils très intéressants◆ Accueil, ambiance, contenus intéressants et outils faciles à prendre en main, à utiliser en cours◆ Découverte de nouveaux outils et travail en groupe pour le partage des connaissances et sensibilité	<ul style="list-style-type: none">◆ Peut-être plus de temps pour manipuler	<ul style="list-style-type: none">◆ Découvrir d’autres outils et méthodes – Echanger sur les pratiques des participants◆ Application dans un futur plus ou moins lointain avec les publics que touche le réseau de lecture◆ La carte mentale sera un bon moteur pour la suite – reste à le mettre en application◆ Essais audacity avec apprenants et FLE ainsi que cartes mentales◆ Utilisation d’Audacity et des cartes heuristiques en cours◆ Prendre en main les logiciels pour pouvoir travailler avec certains apprenants	<ul style="list-style-type: none">◆ Continuer pour pouvoir rester en veille sur ces outils◆ Je suis amateur (pas trop éclairée...) de tous les logiciels qui donnent envie d’apprendre aux petits comme aux grands